

À GAUCHE POUR BEZONS !

Nous vivons le début d'une crise sociale. L'inflation est insupportable pour beaucoup de Bezonnais et la précarité augmente. **Ce n'est pas acceptable.** À Bezons, nos services tentent de répondre à l'urgence sociale mais la situation est très difficile pour les collectivités qui voient les dotations de l'État et les rentrées fiscales des entreprises diminuer. À ce sujet, malgré une large mobilisation, PPG a définitivement fermé et les salariés ont perdu leur emploi depuis janvier. Ce sont de nouveaux chômeurs et de l'activité en moins sur la zone industrielle. Pour notre part, nous exigeons des pouvoirs publics l'interdiction des licenciements en cette période ainsi qu'un plan de soutien local. **Tous ensemble nous avons le pouvoir collectif de faire changer les choses.**